
Protokoll                                                                                  Duingen, 23.10.2015 

 

            Jahreshauptversammlung des 

            DSJ-Fanfarenzuges von 1958 

 

 

 

Tagesordnung: 
1. Begrüßung 

2. Ehrung verstorbener Mitglieder 

3. Verlesung der Tagesordnung und Genehmigung 

4. Verlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung und Genehmigung 

5. Berichte und Aussprachen 

a. Bericht des 1. Vorsitzenden 

b. Bericht der musikalischen Leiterin 

c. Bericht der Leiterin der Cheerleader 

d. Bericht der Kassenleiterin 
e. Bericht der Kassenprüfer 

6. Entlastung des Vorstands 

7. Ehrungen 

8. Grußworte 

9. Neuwahlen 

10. Verschiedenes 

 

 

 

Am 23.10.2015 fand unsere diesjährige Jahreshauptversammlung im Ratskeller in Duingen statt. 
 

Der 1.Vorsitzende Andreas Vogt begrüßte alle Anwesenden, insbesondere unser Ehrenmitglied 

Winfried Mirbach, den Ehrenvorsitzenden Manfred Senne, den Bürgermeister Klaus Krumfuß sowie 

den Samtgemeindebürgermeister Wolfgang Schulz. 

Vom Landesvorstand der Schreberjugend konnte wegen Terminüberschneidungen leider niemand 

teilnehmen. Dirk Borovka vom Rat des Flecken Duingen und Volker ter Horst vom KGV Duingen 

waren entschuldigt. 

 

Andreas Vogt verlas die Tagesordnung, im Anschluss daran wurde das Protokoll der letzten 

Jahreshauptversammlung verlesen und genehmigt. 
 

Es folgte der Bericht des 1. Vorsitzenden Andreas Vogt. 

Das vergangene Jahr verlief wieder sehr ruhig, sagt Andreas. Wir hatten wieder nur sehr wenige 

Auftritte, weil es oft nicht möglich war einen spielfähigen Zug zusammen zu bekommen. 

Außerdem haben einige aktive Mitglieder aufgehört, aber wir konnten auch ein neues Mitglied 

gewinnen und die neuen Mitglieder aus dem letzten Jahr können teilweise schon bei Auftritten 

eingesetzt werden, sodass Andreas doch hoffnungsvoll in die Zukunft blickt. 

 

Im letzten November haben wir das 20jährige Jubiläum der Cheeries gefeiert. Außerdem hatten wir 

eine Jahresabschlussfeier, eine Braunkohlwanderung, ein Übungswochenende in Almena und dieses 
Jahr statt Radtour einen gemeinsamen Kegelnachmittag im Sportzentrum.  

Wir haben an der Aktion Ferienpass mit einem offenen Übungsabend, am Boßelturnier der 

Feuerwehr und am Bürgermeister-Krumfuß-Pokalschießen teilgenommen. 

 

Der Mitgliederstand am 30.09.2015 betrug 80 Mitglieder, davon 35 Aktive und 45 Passive. 



Es fanden 11 Vorstandsitzungen statt, wir haben an einer Ortskartellsitzung, am Jahresempfang der 

Gemeinde, und an einer Landesausschusssitzung der Schreberjugend teilgenommen. Außerdem war 

Andreas zu Gast bei der Jahreshauptversammlung des KGV Duingen. 

 

Andreas gratulierte Jennifer Wentritt zur Geburt und Vanessa Buhmann zur Hochzeit und Geburt und 

überreichte Präsente. 

 

Zum Schluss bedankte sich Andreas beim Landesvorstand der Schreberjugend für die gute 

Zusammenarbeit und Unterstützung, beim KGV Duingen für die Nutzung des Vereinshauses, beim 
Flecken Duingen für die finanzielle Unterstützung und die Nutzung der Grundschule, beim Lions Club 

Alfeld für die Spende, bei Anke Schorak für ihren Einsatz bei der Pressearbeit , bei Hermann 

Stichnothe für seine Zuverlässigkeit als Getränkekümmerer und beim Vorstand für die gute 

Zusammenarbeit, insbesondere bei Susanne Gietz, die wieder sehr viel Zeit und Nerven in den Verein 

investiert hat, und an alle aktiven und passiven Mitglieder. 

Dank ging außerdem an Vanessa Buhmann und Ingrid Thielke, die beide aus dem Vorstand 

ausscheiden, für die geleistete Arbeit. 

 

Die musikalische Leiterin Susanne Gietz berichtete von einem eher ruhigen Jahr, wir haben neue 

Mitglieder bekommen, mussten aber auch verkraften, dass Musiker von aktiv zu passiv gewechselt 
haben. 

Sie begann ihren Bericht mit Zahlen und Statistiken. 

Es fanden 42 Hauptübungsabende und ein Übungswochenende statt. Geübt wurde in der 

Grundschule Duingen und im Sommer in der Welle. 

Teilgenommen haben im Oktober 2014   26, im September 2015  25 aktive Musiker. 

Die durchschnittliche Beteiligung lag bei 73,7%, etwas mehr als im Vorjahr. 

100%ige Beteiligung hat nur Susanne Gietz erreicht, über 90% lagen Andre Bugenhagen, Hermann 

Stichnothe und Andreas Vogt. 

Die Leitung lag in den Händen von Vanessa Görlich und Susanne Gietz. 

 
Zusätzlich wurde 159x in der Woche geübt,  111 dieser Stunden war den Anfängern gewidmet. 

Vanessa Görlich hat 31x geleitet, Susanne Gietz 128x. 

 

Dank ging wieder an alle Freunde, deren Unterstützung immer sehr wichtig ist. 

 

Im vergangenen Jahr sind wir 14x öffentlich aufgetreten.  Diese Zahl setzt sich zusammen aus   7 

Ständchen, 3 Konzerten und 4 Umzügen. 

Die durchschnittliche Beteiligung lag bei 83,5%. 

Beim Ostermarkt in Duingen haben wir eine 100%ige Anwesenheit der Musiker erreicht, ein 

Highlight. 
 

Dank ging an alle die private Termine verschoben und Arbeitszeiten getauscht haben um an 

Auftritten teilzunehmen. 

100%ige Teilnahme an allen Auftritten haben erreicht Andre Bugenhagen, Martin Bugenhagen, 

Sandra Herrndorf, Carmen Herrndorf, Sabine Hoppe, Fabian Kesch und Susanne Gietz. 

 

Als Dank für ihre Arbeit erhielten die Kümmerer Vanessa Thielke, Ingrid Thielke, Petra Lewandowski, 

Sandra Herrndorf und Anke Schorak je eine Flasche Sekt. 

 

Für unsere Auftritte haben viel Lob erhalten und Duingen und die Schreberjugend würdig vertreten. 
 

Es folgte der chronologische Ablauf der Aktivitäten. 

 

Das vergangene Jahr hatte wieder die Priorität Anfänger auszubilden. 



Im neuen Geschäftsjahr wird die Ausbildung der Anfänger beendet werden und hoffentlich neue 

Ausbildungen begonnen werden. Eventuell stehen auch Umbesetzungen an. 

Ein Übungswochenende wird  leider wegen Terminschwierigkeiten nicht stattfinden. 

 

Für das neue Jahr wünscht sich Susanne gute Beteiligung bei Übungszeiten, mehr Auftritte und viel 

Spaß und gute Musik. 

 

Sie wies noch auf die notwendige Pflege der Instrumente hin und ermahnte alle Koffer und 

Schutzhüllen zu benutzen. 
 

Zum Schluss bedankte sich Susanne für das entgegen gebrachte Vertrauen und die gute 

Zusammenarbeit auch mit den Cheerleadern. 

 

Die Leiterin der Cheerleader Vanessa Thielke begann ihren Bericht ebenfalls mit Zahlen. 

100%ige Übungsbeteiligung hat niemand erreicht, über 90% lagen Julia Sprafke und Vanessa 

Engelhardt. 

100%ige Auftrittsbeteiligung erreichte nur Vanessa Thielke, über 90% lag Vanessa Engelhardt. 

 

Ein Highlight im vergangenen Geschäftsjahr war die Feier zum 20jährigen Jubiläum der Cheerleader, 
die im Milljöh stattfand. Besonders gefreut hat sich Vanessa darüber, dass viele ehemalige 

Cheerleader an der Feier teilgenommen haben. Dank ging an dieser Stelle an Dörthe, Susanne, Jenny 

und Julia, die alles organisiert hatten.  

 

Am 1.Mai in Marienhagen konnten Laney und Romy erstmals am Auftritt teilnehmen. 

 

Es kamen immer mal wieder junge Mädchen, die beim Üben zusahen und auch mitmachten, leider ist 

keine geblieben. 

 

Susanne Wiermann hat aus familiären Gründen aufgehört, Jenny Wentritt ist noch in der Babypause. 
 

So starten die Cheerleader mit 9 Tänzerinnen in die neue Saison. 

 

Die Kassenleiterin Petra Lewandowski verlas den Kassenbericht, sie konnte einen Gewinn 

verzeichnen. 

 

Die Kassenprüfer konnten wieder eine vorbildliche Kassenführung bestätigen und beantragten die 

Entlastung des Vorstands, welche einstimmig angenommen wurde. 

 

Rina Rodewald erhielt für 5jährige aktive Mitgliedschaft den silbernen Baum der Schreberjugend, 
Herrmann Stichnothe erhielt für 45jährige aktive Mitgliedschaft ein Präsent. 

 

Es folgten die Grußworte der Gäste. 

 

Der Bürgermeister Klaus Krumfuß sagte, er sei weiterhin sehr stolz auf uns. Wir tragen dazu bei, dass 

Duingen lebens- und liebenswert ist. Er bedankte sich mit einer Spende für das, was wir für Duingen 

tun und wünschte uns weiter viel Spaß. 

 

Der Samtgemeindebürgermeister Wolfgang Schulz dankte für die Einladung und das Ständchen zu 

seinem Geburtstag. Der Auftritt zum Gronauer Oktoberfest sei hervorragend gewesen, wir sollen so 
weiter machen. 

Er wies auf die Möglichkeit hin Räume der Gemeinde, Schule, Kindergarten oder Jugendzentrum, für 

Übungszeiten kostenlos zu nutzen. 

 



Die Neuwahlen wurden von Manfred Senne und Andreas Vogt geleitet und brachten folgendes 

Ergebnis. 

 

1. Vorsitzender                           Andreas Vogt 

2. Vorsitzende                            Rina Rodewald 

Kassenleiterin                                Petra Lewandowski 

Schriftführerin                               Anke Schorak 

Musikalische Leiterin                    Susanne Gietz 

Leiterin der Cheerleader               Vanessa Thielke 
Stellv. Leiterin der Cheerleader    Jennifer Wentritt     

       Beisitzer                                           Daniela Lampe, Vanessa Engelhardt, Dennis Wehmeyer 

       Kassenprüfer                                  Winfried Mirbach, Hermann Stichnothe, Sascha Schorak 

 

Der Posten der stellvertretenden musikalischen Leitung bleibt in diesem Jahr unbesetzt. 

 

Sämtliche Ergebnisse waren einstimmig.          

 

 

 
Die Sitzung war um 20:26 Uhr beendet. 

 

 

 

 

 


